
Protokoll der Jahreshauptversammlung 2011
des Modellfliegervereins Condor e.V. Butzbach

Datum und Ort: 18.02.2011 im Gasthaus Zum Stern in Butzbach
Anwesenheit: Siehe Anlage 2
Tagesordnung: Siehe Anlage 1
Beginn: 2000 Uhr
Ende: 2245 Uhr

Top 1

Der Vorsitzende begrüßt die 9 anwesenden Mitglieder und stellt die
Beschlussfähigkeit fest. Er führt aus, dass die Versammlung satzungsgemäß
einberufen wurde und die Tagesordnung den Mitgliedern mit der Einladung
zugegangen ist. Es werden keine Einwände oder Ergänzungen zur
Tagesordnung vorgebracht.

Top 2

Ulrich Stadelmann wird einstimmig zum Protokollanten gewählt.

Top 3

Der Vorsitzende bedankt sich bei den Vorstandsmitgliedern und den
Vereinsmitgliedern für die im letzten Jahr geleistete Arbeit. Besonderer Dank
gilt Carsten Schmidt, der den Mäher mehrfach wieder instand gesetzt hat,
außerdem Thomas Fuchs, der die Hallenfliegerei betreut und den anderen
Mitgliedern, die die Weihnachtsfeier und den Hallenflugtag ausgerichtet haben.
Er ist erfreut, dass sowohl die Hallenfliegerei als auch das Fliegen auf unserem
Platz großen Zulauf bekommen hat.

TOP 4

Der Kassenwart berichtet, dass im letzten Jahr 3 Mitglieder aus dem Verein
ausgeschieden und 8 neu eingetreten sind. Der Verein hat zur Zeit ca. 30
Mitglieder von denen etwa die Hälfte aktiv sind. Die Vergabe von
Gastfluglizenzen ist rechtlich nicht möglich.
Karl Spohr prüft den Kassenbericht und bescheinigt dem Kassenwart eine
korrekte Kassenführung. (genauer Kassenbericht siehe Anlage 3).

Top 5

Der Jugendwart Martin Müller berichtet, dass Lukas Stellberger und Julian
Stricker erfolgreich an der Hessenmeisterschaft teilgenommen haben. Lukas
Stellberger schaffte die Qualifikation zur deutschen Meisterschaft, wo er im
Elektroflug einen Platz im Mittelfeld belegte. Für die Jugendgruppe wurde eine
neue Fernsteuerung angeschafft, die Motorisierung des Wettbewerbsfliegers



erneuert, das Hochstartseil für die Winde ersetzt, sowie einige alte Flugzeuge
verkauft. Die Modelle die ein ausgeschiedenes Mitglied dem Verein geschenkt
hat, werden als Preise für vereinsinterne Wettbewerbe verwendet.

Top 6

Der Kassenprüfer Karl Spohr stellt den Antrag den Vorstand zu entlasten. Der
Antrag wird einstimmig angenommen.

Top 7

In diesem Jahr muss der Kassenwart und der 2. Beisitzer der für den Platz
zuständig ist gewählt werden. Ulrich Stadelmann wird einstimmig zum
Wahlleiter gewählt.
Der Amtsinhaber Heinz Linnemann wird wieder als Kassenwart vorgeschlagen
und einstimmig gewählt.
Der Amtsinhaber Andreas Polzer wird wieder zum 2. Beisitzer vorgeschlagen
und einstimmig gewählt. Beide nehmen die Wahl an.

Top 8

Die Herrichtung des Platzes wird am Samstag den 2.4.2011 ab 10.00 Uhr
durchgeführt. Der Ersatztermin ist Samstag der 9.4.2011.
Der 2. Beisitzer (Platzwart) schickt vorher noch mal eine E-Mail an alle, wenn
das Wetter absehbar und der Platz trocken genug ist.
Schaufel, Schubkarren und eine Säge sind mitzubringen um die
Maulwurfshügel zu verteilen und Büsche in der Einflugschneise zu
beschneiden. Martin Müller besorgt Sitzstangen für Greifvögel. Ein
Vereinsmitglied bringt einen Erdbohrer mit um sie aufzustellen.

Top 9

Martin Müller nimmt eventuell mit der Jugendgruppe an den Osteraktivwochen
der Jugendgruppe teil. Er wir bei Bedarf noch weitere Vereinsmitglieder
ansprechen. Weiterhin wird ein interner Wettbewerb durchgeführt, bei dem
der Spaß im Vordergrund steht. M.Müller und K. Spohr lassen sich dazu etwas
einfallen. H. Linnemann leitet das F3F-Fliegen in England. Außerdem soll es
noch eine Hallenveranstaltung geben.

TOP 10

Marcus Hoenigs wird die Funktion eines Hallenwarts übernehmen und sich um
die Durchsetzung einer noch zu erstellenden Hallenordnung und um die
Anwesenden kümmern. Auch für das Fliegen in der Halle ist eine Versicherung
zwingend erforderlich. Die Obergrenze von 500 Gramm für das öffentliche
Fliegen in der Halle ist einzuhalten.
Es werden zunächst keine aktiven Werbemaßnahmen mehr durchgeführt. In
Kernzeiten werden vorzugsweise Vereinsmitglieder die Plätze nutzen können.



Martin Müller führt die neue Homepage vor und erklärt, dass sich zukünftig
alle relativ problemlos an der Gestaltung beteiligen können und auch alle dazu
eingeladen sind. Die Homepage wird zukünftig bei einem anderen Anbieter
gehostet, weil das mehr Gestaltungsmöglichkeiten bietet.
Über eine Änderung unseres Vereinslogos, Dominik hat einen schönen Entwurf
angefertigt, wir in der nächsten Jahreshauptversammlung beschlossen.

Nieder-Weisel 19.2.2011

Ulrich Stadelmann          Heinz Linnemann
   (Protokollant)   (Kassenwart)


